

## Der feine Unterschied

21.10.2020

Anzeige



Erfolgreich medizinisch-kosmetisch Behandeln dank Fachwissen und stetiger Weiterbildung

Was ist der Unterschied zwischen der klassischen und der medizinischen Kosmetik? Die Ausbildungswege der klassischen Kosmetik sind zum

einen die Grundausbildung als Lehrberuf. Im Vordergrund steht die Pflege der Haut und der Wohlfühlmoment. Der Massage wird hierbei grosse Aufmerksamkeit gewidmet. Die Produkte sind nach Hautbeschaffenheit, Problemen, Bedürfnissen und Hauttypen eingeteilt und sind in der Regel ÖW / WÖ Emulsionen. Grosse Moleküle und/oder Moleküle mit hoher Lipophiler oder Hydrophiler-Eigenschaft, schwer löslichen Wirkstoffen aus klassischen Formulierungen, penetrieren die Haut nur mit sehr geringer Wahrscheinlichkeit. (Behandlungsdauer: 90 Minuten)



Sabine Sander, Referentin an der FMKZ

Was erreichen wir mit medizinisch kosmetischen Behandlungen? Beim Alterungsprozess gerät die klassische Kosmetik an ihre Grenzen. Um eine Haut zu verjüngen, muss tiefer und invasiver gearbeitet werden. Für die Behandlung hat der Kunde die Wahl zwischen einem Arzt und einer medizinisch ausgebildeten Kosmetikerin. Hierbei unterscheiden die Einsatz hauptsächlich die Vorgehensweise und Intensität. Es gibt hierfür klare Richtlinien, die durch das Gesundheitsamt festgelegt und eingehalten werden müssen. Die Massage steht bei diesen Behandlungen chnicht im Vordergrund. Schulen, unter anderem die Fachakademie für

Ästhetische und Medizinische Kosmetik in Zürich, mit Diplom-Lehrgang, bieten ganzjährig Möglichkeiten. Behandlungsweisen an der Grenze zur Medizin werden hier durch die qualifizierten Referenten übermittelt. Microneedling, Mikrodermabrasion, Ultraschall, Fruchtsäuren, Mesotherapie, Radiofrequenz, coldPlasma etc. werden hier angewandt. Bei diesen Behandlungen kommt es zu einer temporären Störung der Hautbarriere, wodurch ermöglicht wird, dass Wirkstoffe gezielt in die Haut eingebracht werden. Die Behandlungen sind durchgängig für alle Wirkstoffe. Cosmeceuticals haben die Aufgabe, das Ergebnis zu unterstützen und zu erhalten.

Hautanalyse ist der Grundbaustein, um die richtige Behandlung, sowie das richtige Produkt zu wählen. Man muss sich darüber im Klaren sein, welchen Ausbildungsweg man geht und wo der berufliche Werdegang hingehen soll. Ohne das ausreichende Fachwissen und die ständige Weiterbildung ist der Erfolg bei medizinischen kosmetischen Behandlungen nicht zu erreichen. Es ist unumgänglich, die apparative Behandlung mit cosmeceutischen Wirkstoffen zu kombinieren.

### Fachakademie für Ästhetische und Medizinische Kosmetik

Nägelihof 1  
8001 Zürich  
Tel.: 079 780 8708

[fmkz.sekretariat@gmail.com](mailto:fmkz.sekretariat@gmail.com)

[www.fmkz.ch](http://www.fmkz.ch)



teilen



tweet



pin it



teilen

Mehr zu den Themen: [#Apparative Kosmetik](#) [#Hautaufbau & Funktion](#) [#Hautbild](#)

### Das könnte Sie auch interessieren



#### NEU! geneo DETOX

Die erfolgreichen geneo-Behandlungen erhalten schon wieder Zuwachs! Auch jüngere Haut sollte gut...



#### Durstlöcher für Sommerhaut

Die Haut apparativ mit Feuchtigkeit versorgen – Im Sommer ändern sich die Hautbedürfnisse der...



#### Hautwissen, Teil 3: Ernährung & Haut

Tagtäglich arbeiten Sie mit der Haut Ihrer Kundinnen und Kunden: Sie unterstützen diese bei der...

### Newsletter abonnieren

Jetzt abonnieren und up-to-date bleiben!

### Magazine abonnieren



### Folge uns auf

Facebook  
Instagram  
Twitter

### Die Marken von Health and Beauty

BEAUTY FORUM Messen und Events  
BÖRSE by BEAUTY FORUM  
COSSMA  
BALANCE BEAUTY TIME

### Wichtige Links

Suche  
Kontakt  
Kündigung  
Mediadaten  
Redaktion  
Adressänderung  
Impressum  
AGB  
Datenschutz

BEAUTY FORUM Ed. Swiss is edited by  
Health and Beauty Marketing  
Swiss GmbH

A company of  
**HEALTH & BEAUTY**  
WE BELIEVE IN THE POWER OF BEAUTY!

Part of

